
皆さん、こんにちは
今日はＩＭキャラバンで黒臼ガバナー補佐、柴田実行委員長をお迎えし
ましたので、後程お話を伺いたいと思います。
数年前から肌で感じられるような急激な「温暖化」が引き起こしたと思わ
れる極端な気温変化が日本でも問題になっています。
ニュージーランドなど赤道に近い国では、顕著な影響も多く何日も続く豪
雨がもたらした交通網の遮断、農作物の不作、漁業の不良などが起きて
おり、他人事とは思えず何かできることはないかと被害を伝えるニュース
を見るたびに思います。
私が建設業界に飛び込んだ頃は、工事現場に置かれた廃棄物コン
テナには、真っ新なロールごとの電材や使われていない下地仕上げ
材など倉庫を借りて運搬費を使って持ち帰るよりも処分した方が合
理的だった時代がありました。
建築に使う部材は千差万別で、条件も違う案件では使い廻しが難
しいものもありますが、せめてリサイクルできればと試行錯誤して取り組ん
できました。
その分野では素人で資源と考えるかゴミと捉えるかで、管轄省庁も法律
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も全く違うことから、何方の指導で進めれば正解か混乱するばかりで何もできない日が続きました。
入社10年後、新築や超高層ビルの保全、強固なセキュリティ施設の用途変更、厳重なクリーンルームの新築やリノベー
ションなどを経験させていただいた後、独立した頃、廃棄物と資源化事業を将来の展望に沿って進めていた方を先輩に
紹介されたことを縁に色 な々ことを学ばせていただきました。今思えば「SDGs」の走りだったのではなかったでしょうか？
ソーラーパネルなどエネルギーの地産地消を商機にしたビジネスが多くありますが、リサイクルは川上から川下、そしてま
た川上に戻して初めて私達の生活に役立つ物になります。小さなエネルギーを少ない費用でリサイクル事業者に引き渡
さなければ、川上に戻した資源が、バージン材を輸入して廃棄物で出した方が合理的だと考えると、また30年前に戻っ
てしまいます。
企業や個人が「SDGs」の理想に共感する今ならリサイクルは資源の地産地消を目的として、進めやすい環境ができつつ
あると考えています。
当クラブの会員には、キリンさんや伊藤園さんなどリサイクルについて多くの切り口を持つ企業を代表される方々がクラ
ブに参加していただいておりますので、その具体的な取り組みについて伺える機会を例会か千日会を通じて作りたいと思
います。
ご協力のほどよろしくお願いします。
　　　
以上、会長挨拶とさせていただきます。
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卓話 「誰もが心理的安全性を感じ組織としての生産性を高めるメンタルトレーニング」卓話 「誰もが心理的安全性を感じ組織としての生産性を高めるメンタルトレーニング」
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出席報告
岩井 孝一 会員

幹事報告
岩田 尚明 幹事

在会記念祝
小林 憲樹会員  10年

               誕生日祝
小坂 良二 会員　　  7日
中野 和典 会員　　  9日
江本 尚浩 会員　　22日
大瀧 榮壽 会員　　23日

       結婚記念日祝
柿沼 徹 会員          6日
佐野 秀彦 会員    10日
岸　聡 会員         11日 
谷　和彦 会員     11日
小林 治夫 会員　13日 
磯中 克哉 会員    13日
栗原 正史 会員    14日 
萩原　淳  会員    22日
三浦　守  会員    22日
細谷 一樹 会員    22日

婦人誕生日祝
辻本　恵太　（令夫人）　美　帆 様　  7日
内藤　考三　（令夫人）　恵　美 様　14日
栗岡　宏治　（令夫人）　一美子 様　15日
川島　利雄　（令夫人）　江津子 様　17日
山本　和保　（令夫人）　幸　枝 様　18日
倉員　敏明　（令夫人）　寿　代 様　20日
福島　謙二　（令夫人）　由加里 様　27日

ニコニコ報告
八馬 宣久 会員

委員会報告
栗岡 宏治 公共イメージ委員長

委員会報告
兼杉 文子 増強委員長

幹事報告
岩田 尚明 幹事

臨時総会にて
内藤 考三 会員の

会長ノミニーが承認されました



再会に感謝再会に感謝

活動報告活動報告

2 月 2日トレッキング部奥日光スノートレッキング



2023年2月15日（水）12：30点鐘
パレスホテル大宮
新会員自己紹介：
キリンビール株式会社首都圏支社
支社長 本田 洋行 会員
プルデンシャル生命保険株式会社船橋支社    
部長 小田 泰義 会員

例会へのzoom出席
ミーティングID：814 0029 3174
パスコード：0038

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

61.90%

出席者数

39名

会員数

66名（63名）

例会

第3260例会

当日

2月1日

ご協力ありがとうございました！

2月1日の合計金額 45,000円
（累計金額 1,191,440円）

た。（橋本和久）
納代さん親睦旅行プランニング楽しみにしてます。よろしく
お願いします。（三浦　守）
つたない司会をやらせていただきました。（岩﨑　彰）
本日2月1日は東京都中学入試の日、超多忙な日 も々昨日
まで。来週から社会復帰（ロータリー復帰）します。受付係
の皆様ご迷惑おかけしました。（福島謙二）
記念品大変ありがとうございました。（小林憲樹）
キリンビール㈱埼玉支社長本田洋行会員、この度はお世
話になります。（田中康之）
誕生日お祝をいただき誠にありがとうございます。今週末
テニスの春日部市冬季ダブルス大会60歳台の部頑張りま
す！！（小坂良二）

本日はお世話になります。2月22日第３グループＩＭ、皆さ
んの御参加どうぞ宜しくお願い致します。（ガバナー補佐　
黒臼秀之様）
第３グループガバナー補佐　黒臼秀之様、ＩＭ実行委員
長　柴田覚様、大宮RCへようこそ。（田中康之、遠藤省吾、
兼杉文子）
黒臼秀之ガバナー補佐ようこそ！（内藤考三）
黒臼秀之ガバナー補佐、柴田覚IM実行委員長ご苦労様
です。（本多　隆、岩井孝一）
黒臼秀之ガバナー補佐、柴田覚IM実行委員長よろしくお
願いします。（山蔭　仁、佐野秀彦）
黒臼秀之ガバナー補佐、柴田ＩＭ実行委員長、ＩＭキャラ
バンありがとうございます。（岩田尚明、三浦　守）
小高様、森下様卓話ありがとうございます！（竹内裕司、大
竹　敦）
森下様卓話ありがとうございます。（山本和保、遠藤省吾、
三浦　守）
森下様本日はよろしくお願いします。（納代信也）
㈱エクラ・コフレ17　メンタルトレーナー　森下様卓話あ
りがとうございます。（進藤博司）
お客様ようこそ。（岸　聡、星野晃一郎）
岩﨑さん司会ありがとうございます。（川島利雄、栗岡宏
治、田島浩伸、三浦　守）
岩﨑さん司会頑張ってください。（矢崎直良）
岩﨑さん司会久しぶりですね！（岩瀬雄一）
岩﨑さん司会ご苦労様でした。（遠藤省吾）
皆様こんにちは。（鈴木伸雄）
先日の千日会はありがとうございました。（平井直樹）
小坂さん、パレスホテルさん先日は大変お世話になりまし

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

スマイル報告スマイル報告

川越カントリークラブへ
ゴルフ部会コンペ下見に行ってきました！
次回コンペへ奮ってご参加願います
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